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令 和 ６ 年 第 １ 回 江 東 区 教 育 委 員 会 定 例 会 会 議 録 

 

１ 開会年月日  令和６年１月２６日（金）午前１０時００分 

 

２ 閉会年月日  令和６年１月２６日（金）午前１０時０７分 

 

３ 開 会 場 所       江東区役所 

 

４ 出 席 委 員       本多健一朗（教育長）、本田和恵（教育長職務代理者）、 

         安部敏啓、鈴木清人、淺野美智子 

 

５ 出 席 職 員       杉村教育委員会事務局次長、星名庶務課長、西尾学校施設課長、 

         賀来学務課長、飯塚指導室長（教育センター連絡調整担当課長兼務）、 

         木内教育支援課長（教育センター所長兼務）、笠間地域教育課長、 

         榎本江東図書館長、関戸深川図書館長 

 

６ 報告事項 

（１）令和５年度文部科学大臣優秀教職員表彰について 

（２）いじめ防止対策推進法に基づく重大事態に係る発生について ほか 

 

７ 審議概要 

本 多 教 育 長  それでは、ただいまより令和６年第１回江東区教育委員会定例会を開

会いたします。 

 本日の会議について傍聴したい旨１名の申出がありました。江東区教

育委員会傍聴規則により傍聴を認めますので、事務局は速やかに傍聴人

を入室させてください。 

（傍聴人入室） 

本 多 教 育 長  本日、理事者である太田整備担当課長が欠席となりますので、御了承

いただければと思います。 

 本日の会議録署名委員を御指名いたします。淺野委員、本田委員にお

願いいたします。 

 本日は、報告事項のみという形になっておりますが、どうぞよろしく

お願いいたします。 

 それでは、報告事項に入ります。 

 初めに、報告事項１ 令和５年度文部科学大臣優秀教職員表彰につい

てを説明願います。 

 庶務課長。 

 

星 名 庶 務 課 長  それでは資料１をお願いいたします。令和５年度文部科学大臣優秀教

職員表彰についてでございます。 
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 文部科学省では、学校教育における教育実践等に顕著な成績を上げた

教職員について、その功績を表彰することとしているところでございま

す。今般、１の被表彰者にあるとおり、教職員組織といたしまして本区

の有明西学園の教職員一同が被表彰者として決定をしたというところで

の御報告でございます。有明西学園教職員の活動につきましては資料に

記載のとおりでございます。 

 説明は以上でございます。 

 

本 多 教 育 長  それでは、本件について質疑願います。 

 よろしいでしょうか。 

 私から説明するのもなんですが、江東区の職員がこうやって表彰され

ることは、本当にうれしいことだなというふうに思っています。今回は

有明西学園でしたけれども、ほかの学校も、様々いい取組をしている学

校がどんどん出てきて、このように表彰されるとうれしいなと思ってい

るところでございます。 

 今後、様々、教育委員の皆様方にも学校を見ていただけると思います

けれども、またいい事例等があれば報告していただければと思っており

ますので、どうぞよろしくお願いいたします。 

 それでは、本報告を終了いたします。 

 続いて報告事項２につきましては、調査継続中の事案に係る報告のた

め、秘密会といたしたいと存じますが、御異議ございませんでしょうか。 

（「異議なし」と呼ぶ者あり） 

本 多 教 育 長  ただいま全員一致の賛成を得ましたので、江東区教育委員会会議規則

第１２条第１項の規定により、報告事項２は秘密会といたします。 

 傍聴された方につきましては、誠に申し訳ありませんけれども、以上

で傍聴の案件の審議が終了ということになりますので、御退出をよろし

くお願いいたします。 

（傍聴人退出） 

本 多 教 育 長  それでは、報告事項２ いじめ防止対策推進法に基づく重大事態に係

る発生についてを説明願います。 

 

－ ※報告事項２：秘密会につき非開示 － 

 

本 多 教 育 長  それでは、本件について終了いたします。 

          なお、秘密会の会議録につきましては、教育委員会会議規則第３１条

の規定により非開示といたしたいと存じます。 

 それでは、以上をもちまして、令和６年第１回江東区教育委員会定例

会を閉会いたします。ありがとうございました。 

  


